



COMMUNIQUER VIRTUELLEMENT AVEC DES ENFANTS
APPORTE DE NOUVEAUX DÉFIS.
IL FAUT S'ADAPTER À L'ÂGE DE CHACUN.

Nommer l'enfant
pour capter son
attention.

Poser des questions précises en
lien avec le moment présent :
qu'est-ce que tu manges?
Avec quoi joues-tu? Avec qui
es-tu? Où es-tu? Qu'est-ce que tu
as dans les mains?

Privilégier les
échanges de
courte durée.

POUR LES
TOUT-PETITS :

Demander aux autres
de ne pas répondre à
sa place, au besoin.

Parler des parties du
corps, des bruits
d'animaux, des vêtements,
des aliments, etc.

AU PLAISIR DE COMMUNIQUER!

Centre de services
scolaire des
Grandes-Seigneuries

Québec 